

学校だより：

# 岩中リポート

第40号 令和2年11月26日(木)発行 発行責任者 校長 馬場廣明

## 3年2組のディベート学習(社会科)に参加して！

11月24日(火)の4校時目の3年2組の社会科の授業では「死刑制度 賛成か、反対か」をディベート形式で行われました。賛成派からは「死を持って償うべきである。」「私たちの税金で生かしておくべきではない。」一方、反対派からは「過去にイギリスでは死刑後に無実が判明(えん罪)した例もあった。」「無期懲役にし、罪を償うべきである。」など過去のデータや法に基づき、活潑な意見交換が行われました。今回は司会を教科担任の●●●●●先生が務め、以下のように進められました。

- 1 立論 賛成派・反対派 各2分間
- 2 作戦タイム 1分間
- 3 質疑応答 20分間
- 4 作戦タイム 2分間
- 5 最終弁論 各2分間
- 6 ディベートを終えて
- 7 (校長からの) 判決 さて、勝者は？
- 8 教科担任の先生より



賛成派・反対派共にすばらしい意見交換でした。本当によく調べたと思いましたが、どの生徒の意見もとても重みがありました。どちらが良い・悪いかなどの判断はできないと思いましたが、今の子どもたちはこのように話し合うこと(コミュニケーション)が苦手な感じを受けますが、いえいえ今回の授業からはそんなことは全くないと思えました。すばらしい授業でしたし、生徒一人ひとりの3年間の学びの成果(伸び)が感じられました。

## 後期学級委員・専門委員長が決まりました！

11月25日(水)に任命式が行われ、以下の生徒が学級委員・専門委員長になりました。全校生徒が協力し合い、更なる岩瀬中学校の発展のために貢献してくれることを期待しています。

学年	組	委員長	副委員長
1	1	● ● ● ●	● ● ● ●
	2	● ● ● ●	● ● ● ● ● ●
2	1	● ● ● ●	● ● ● ●
	2	● ● ● ●	● ● ● ●
3	1	● ● ● ●	● ● ● ● ● ●
	2	● ● ● ●	● ● ● ● ● ●
りんどう		● ● ● ●	● ● ● ●
規律委員長			● ● ● ●
美化委員長			● ● ● ●
保健委員長			● ● ● ●
放送委員長			● ● ● ●
学習図書向上委員長			● ● ● ●

## 須賀川市岩瀬地域学校保健委員会に参加して

11月24日(火)に須賀川市岩瀬地域学校保健委員会が白江小学校で開催されました。7団体(白江小・白方小・岩瀬中・白江こども園・白方こども園・岩瀬給食センター・市健康づくり課)の関係者が集まりました。本校からは校長と養護教諭が参加し、各団体の実践報告がされました。そのなかで気になったことがありましたので、ご紹介させていただきます。

(具体的な取り組み)

視点1： 早寝・早起き・朝ごはん

視点2： 省メディアへの取り組み

こども園より、小中学生の兄弟の影響により、

- 早寝早起きが乱れている幼児がいる。
- ネットやゲーム、スマホなどのメディアに触れる機会が多い。そして、遊びの1つとして取り入れている姿も見られる。

市の健康づくり課より、育児相談より、

- スマートフォンを渡さないと泣き止まない。
- 遅い時間までテレビを見ている。

さて、皆さんのご家庭はいかがでしょう。中学生の皆さんは弟や妹の模範となるような行動をすることを心掛けましょう。



(岩瀬地域学校保健委員会より)

## 岩中祭の記録集、大好評です！！

一部で見られない機器があると聞いています。すみませんが、各ご家庭での対応をお願いします。私も家族で拝見させていただきました。すごい技術力で驚きました。歌に踊りに改めて生徒たちの上手さを感じました。制作いただきました●●様、本当にありがとうございました。多くの保護者の皆様より、お礼のお言葉が学校に届いております。そこで、ある1年生の保護者の方よりお手紙をいただきましたので、ご紹介させていただきます。

先生方へ

お世話になっております。  
先日は岩中祭の記録集をありがとうございました。  
子ども達が頑張っている様子と、たくさんの笑顔が見られ、大変感動しました。  
先生方の提案と、●●様の御協力に心から感謝いたします。いただいた記録集はきっと一生の宝物になると思います。  
子ども達の笑顔が、これからもたくさん見られるように、保護者として協力しますので、今後ともよろしく願いいたします。

1年生 保護者より

心温まるお手紙をいただきまして、心より感謝申し上げます。

このような激励のお言葉が私たち教職員の次への頑張りに繋がります。教職員全体で喜びを共有いたしました。本当にありがとうございました。今後ともご指導とご協力をお願いします。



(3年生の集合写真です。)

## いよいよ明日は「学習旅行」と「体育祭」です！！

当日の生徒たちの様子は、その都度ホームページにアップしますので、楽しみにしてくださいね。

～ 本校ホームページ、アクセス数120万件を突破しました。今後ともよろしくお願いいたします。～